

SASEBO OROSHI



DANCHI NEWS

佐世保 却因地ニュース

発行／佐世保卸団地協同組合 編集／教育広報委員会 〒857-1162 TEL(0956)31-6333
URL <http://www.oroshidanchi.com> E-mail oroshidanchi@bi.wakwak.com

時令5月に大石ごみ(株)社長として保営業所の所長に就任致しました。した横石と申します。佐世保卸団地組合の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

まず、簡単に自己紹介を致します。私は昭和57年生まれで現在41歳になります。平成13年に県立波佐見高等学校を卒業後、一旦は別企業へ就職しましたが、平成19年に大石ゴムへ転職。入社後は佐世保営業所で営業一筋です。生までも育ちも佐世保で、学生時代、青春時代、そして現在に至るまで佐世保の地で過ごして参りました。家族構成は、妻と社会人1年目の息子と中学生の娘の4人家族です。医療従事者として働いている妻は、ここ数年コロナの影響を大きく受け、人との関りを避けて過ごしてきました。まだ完全に終息した訳ではありません。入が、5類への移行に伴い、これから楽しみを見つけてコロナ過で出来なかつた旅行などをしていきたいと思います。入社当時1歳でありました息子は今年3月に高校を卒業し、巣立つていきました。4月か

ればと思はばかりです。一方、娘は天真爛漫で我が家の大変な事もたくさんあると元気印です。娘がいるお陰で思いますが、色々な事に挑戦して社会人生活を満喫していくべきだと思感じます。ここ数年、大きく変わる環境の変化で市場も厳しいものになつてきている事は間違いありません。コロナ感染症やロシ

分かりませんが、お客様のアドバイスを参考に、
思っています。お客様と対面で向
き合い、人との関わりを大切
にし、お客様が困っている事
に寄り添う力はA.I.や機械に
は出来ない仕事だと確信して
います。「大石ゴム（横石さん）
に頼んでよかったです。また大石
ゴムに頼みたい。」そう思って
もらえるような営業マン、そ
して企業を目指して日々の業
務に邁進し、今までと変わら
ずコツコツと目の前にいる人
と誠実に関わり、感謝の気持ち
を持ちながら業務に携わつ
て参ります。昭和35年に佐世
保営業所を開設し、卸団地へ
移転したのが42年前の昭和56
年。私が生まれる前からこの
卸団地の地でお世話になり、
卸団地組合の皆様と着実に歩
みを続けて参りました。これ
も偏にお客様をはじめ仕入先
メーカー、そして卸団地組合
員の皆様のご支援の賜物と厚
く感謝申し上げる次第です。

A circular portrait of a young man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a blue patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

大石ゴム

吉保營業所
所長

就任のご挨拶

3月定例届食会

ア・ウクライナの問題、原材料費の高騰による物価の上昇に加え、半導体不足等により納期の大幅遅延。そして今後大きく市場を拡大すると言われるAI等の普及により人間が行う何倍ものスピードでこなせる仕事が増え、色んな職業が自動化すると言われています。ですがAIが最も苦手とするコミュニケーション部

3月4日

日定例會食力開

◆ご 紹 介◆

会社名	大石ゴム株式会社 佐世保営業所
役職	所長(令和5年5月就任)
氏名	横石 優刀美
生年月日	昭和57年5月6日
出身地	佐世保市
入社年月日	平成19年2月1日
最終学歴	長崎県立波佐見高等学校
前役職	副所長



人を思う。未来を思う。

商工中金

佐世保支店

観 桜 会

3月25日、佐賀・嬉野温泉の大正屋で観桜会が開催された。

冒頭、橘高理事長より挨拶をいただき、商工中金佐世保支店・稻木聰支店長による乾杯の音頭で宴の時間が始まつた。和懐石に舌鼓を打ちながら、まずはご当地の芸妓さんによる華やかな舞踊を堪能した。続いて観桜会恒例のけん玉ゲーム。部会対抗で腕前を披露して頂き、悪戦苦闘の珍プレー、まぐれか? 実力か? の好プレーで会場は盛り上がり

ます。また、商工中金佐世保支店・稻木聰支店長による乾杯の音頭で宴の時間が始まつた。和懐石に舌鼓を打ちながら、まずはご当地の芸妓さんによる華やかな舞踊を堪能した。続いて観桜会恒例のけん玉ゲーム。部会対抗で腕前を披露して頂き、悪戦苦闘の珍プレー、まぐれか? 実力か? の好プレーで会場は盛り上がり

青年部研修旅行

栄広エトジエンシト

代表取締役
井手大士

2月7日(土)～9日(月)、青年部の研修旅行で沖縄へ行つて参りました。イメージ的に沖縄と言えば遊びに行つただけだと思われるかもしませんが、今回は佐世保市議会議員の気持ちで視察させて頂きました。その視察先は、①美浜アメリアカンビレッジ②沖縄アワトレットモールあいびなー③

領土が返還されたのを契機に行政と民間が一丸となつてまちづくりに取り組み、商業集積が急速に進展。どんどん活性化して今に至るとの事です。このような再整備によるまちづくりがより効果的なものになる成功例だと感じました。米軍の施設を有効活用して、例えば英語を身近に学べ

ス)を観察しました。野球に興味がない方には申し訳ございません。観光目線でいうと、球場でのグッズ販売においては沖縄限定商品が売れていたようでした。また、各球場で十数人にどこから来たのか尋ねてみると、ほとんどの方が球団の地元市民で、沖縄までキヤンブを見に来ている

その後、卸団地周辺の開発は次々と起こりました。最初に卸団地に隣接する山林を所有していた方から、自分達の山も買って欲しいとの要望がありました。「職住近接」の考えもあり、これを卸団地組合で購入することにしました。開発計画を立てる中、開発土地一帯の雨水を流す土地

ニュータウン230戸の造成、南部地区の開発、高速道路公団との買取交渉等、全てを私が担当しました。高速道路公団には山ではなく宅地として高く売却する為に、山を削りニュータウンの北側に土を運び45の宅地を作りました。高速道路公団には「組合」「事業会社」「組合の協同」

を通る4又路は、その昔は冒頭に書きました様に（前月号に掲載）3又路で北側（卸田地に向かう側）は山が迫つておりました。そして登坂道には歩道も造り、その歩道には私の発案で「モチの木」を植えました。当時の佐世保市公園課長は「そのような高価な木は、私達は植えられませ

さて頂きました。
また、私の個人的なわがまま
まで、これら①～⑧の旅程の
隙間時間を利用してプロ野球観
戦キャンプ（日本ハムファイターズ
リーズ、横浜ベイスターズ、中

卸団地周辺の発展の歴史②

和信產業

取締役会長 浦山政信

道を通る4又路は、その昔は冒頭に書きました様に（前月居間に掲載）3又路で北側（卸町地に向かう側）は山が迫つておりました。そして登坂道には歩道も造り、その歩道には私の発案で「モチの木」を植えました。当時の佐世保市公園課長は「そのような高価な木は、私達は植えられませ



宅地（現在の卸本町）の開発に刺さられた宅建業者が、昭和55年にはニュータウン奥の山林に150戸の住宅地（現在の陽光台）を開発しました。更に2年前の令和4年には、卸団地の北側に約住宅600戸と、約5,000坪に6店舗の大型店舗がある「ひうみ団地」が出来上が

昔の山の姿を知っている私にとっては、卸団地周辺地区の発展は目を見張るばかりです。今の様子を見るにつけ、卸団地を取り巻く50年前を思い出す今日この頃でございます。50年前を知る人は殆ど居なくなつた今日、皆さんにもう一度頂きたいと思ひ、書き綴りました。

佐世保と沖縄は海や米軍基地もあり、また異国情緒といふ意味ではすごく似ていると感じますが、決定的な違いは、アメリカタウン（美浜アベリカンビレッジ）や米軍基地などを打ち出している事だ感じました。特に米軍基地に関しては、普通の国道沿いに敷地が広がっており、毎週木曜日には、全ての基地であります。

て閑散としていました。(③)と
ては鑑賞的な観光スポットで、心が洗われる場所でした。海と観光物産の組み合わせみたいな感じで至る所において、店があり、観光客に沖縄限定品としてお金を落としてもらう努力が見られました。(⑤)(⑥)
⑦⑧の観光スポットは午前中にスケジュールを詰めて駆け足で回りましたが、首里城で

訪れた中でもファンに対する
対応が特に良かったのが阪神
タイガースで、出来る限りフ
アンの対応に笑顔で応えてい
ました。いつどこで誰に見ら
れているか分からないので、
常に誰かに見られているとい
う意識を持つて、会社のイメ
ージが損なわれる挨拶や態度
をしないよう改めて言えるき
つかれになりました。また、

り、購入地を平地に開発して高く売却する事にしました。*****
多々あり、色々なものを感じ取ることができた収穫多き研修旅行となりました。

青年部研修旅行

2月7日～9日、青年部の研修旅行で沖縄へ行つて参りました。イメージ的には、アメリカンビーチで遊びに行つただけだとおもいますが、佐世保市議会議員の気持ちは、視察させて頂きました。その視察先は、(1)美浜アメリアカンビーチ、(2)沖縄アートレットモール、(3)琉球ガラス美ら海水族館、(4)古宇利島、(5)第1牧志公設市場、(6)首里城公園、(7)ひめゆりの塔、(8)琉球ガラス美浜、(9)辺野古基地反対行動。そして、たまたまではありますましたが、辺野古基地反対デモを通りすがりに見てきました。

佐世保と沖縄は海や米軍基地もあり、また異国情緒といふ意味ではすごく似ていると感じますが、決定的な違いは、アメリカタウン(美浜アメリアカンビーチ)や米軍基地など、町の中心には店舗があり、観光客に沖縄限定

榮広エージェンシー
代表取締役 井手大士

領土が返還されたのを契機に行政と民間が一丸となつてまちづくりに取り組み、商業集積が急速に進展。どんどん活性化して今に至るとの事です。このような再整備によるまちづくりがより効果的なものになる成功例だと感じました。米軍の施設を有効活用して、例えば英語を身近に学べる場所を設けたり、施設をもつと開放してアメリカの街並みをもつと強調していないかないと佐世保の発展は難しいと思いました。(2)は特にこれといった印象は残つておらず、美浜アメリアカンビーチと違つて閑散としていました。(3)と(4)は鑑賞的な観光スポットで、心が洗われる場所でした。海と観光物産の組み合われみたいな感じで至る所におせみ

せて頂きました。また、私の個人的なわがままで、これら①～⑧の旅程の隙間時間を利用してプロ野球キャンプ（日本ハムファイターズ、横浜ベイスターズ、中日ドラゴンズ、阪神タイガース）を視察しました。野球に興味がない方には申し訳ございません。観光目線でいうと、球場でのグッズ販売においては沖縄限定商品が売れていた。また、各球場で十数人にどこから来たのか尋ねてみると、ほとんどの方が球団の地元市民で、沖縄までキャンプを見に来ているとの事でした。ファン作りは改めて大切であると認識する

その後、卸団地周辺の開発は次々と起きました。最初に卸団地に隣接する山林を所有していた方から、自分達の山も買つて欲しいとの要望がありました。「職住近接」の考えもあり、これを卸団地組合で購入することにしました。開発計画を立てる中、開発土地一帯の雨水を流す土地が必要だと地主に交渉したところ、「排水路だけではなく、もっと広範囲に土地を買って欲しい」との事から合計で2万坪程を購入しました。ところがラッキーな事に、この山を高速道路が通る事になり、購入地を平地に開発して高く売却する事にしました。

卸団地周辺の 和信産業 代表取締役会

青年部研修旅行

栄広エージェンシー
代表取締役 井手大士

せて頂きました。
また、私の個人的なわがま
まで、これら①)~⑧の旅程の
隙間時間を利用してプロ野球
キャンプ(日本ハムファイタ
ーズ、横浜ベイスターズ、中
・・・、
和信産業
代表取締役会

発展の歴史(2)

長浦山政信

りました。こうして鉄柵を中心とした約15万坪の約1,700戸の住宅と100店舗に近い「商業地と住宅地」が出来上がったのです。

全員協議会

3月18日、組合会館において全員協議会が開催された。事務局より令和5年度決算見込み、及び、令和6年度予算について説明報告があり、令和6年度予算是原案通り承認された。次に、各委員会の活動と今後の予定について報告があつた。

その後の講演会は、税理士法人ウイズランの木竹広賢氏を招き、税務調査について講話頂いた。



第50回卸団地「山歩き会」のご案内

大興 中 島 栄 治

2003年9月21日に第1回「黒髪山」から始まった「卸団地山歩き会」も21年目に入り、かれこれ50回目になりました。今回登る山は佐賀の「天山」です。この山は、佐賀県のほぼ中心にある山です。2022年に閉業したようですが、近県で最も近いスキーサー場で有名だったと記憶しています。山頂ではパノラマの風景が広がっており、晴天に期待します。

登山ルートは、天山上宮登山口（あめ山）（40分）～天山山頂（50分）～山頂にて昼食・休憩（45分）～天山上宮駐車場（60分）を予定しています。尚、昼食のお弁当とお茶は、会で用意致します。下山後に、近くの温泉に入ります。参加される方は組合事務局まで御連絡お願い致します。

◆日 程
令和6年5月12日（日）

◆集合場所・時間
9時集合
卸団地組合会館前に

◆目的地
天山（1,046m）
◆持参物
飲み物、雨具、着替え
◆申込締切
令和6年5月8日（水）

◆問合せ
（☎）3116333
組合事務局
※雨天時は延期する場合があります。

佐世保卸団地協同組合 第58回 通常総会

【開催日】令和6年5月20日（月）
【時 間】通常総会 16時45分
懇親会 18時
【場 所】セントラルホテル佐世保

主な組合行事予定（令和6年5月～令和7年3月）

【5月】通常総会・懇親会	（令和6年）
【6月】第13回総づくり	（20日月）
【7月】卸団地夏祭り	（26日金）
【8月】ボウリング大会	（23日金）
【9月】定期健康診断	（3日火～5日木）
【10月】防災管理委員会	（未定）
洋食ティーブルマナー研修	（未定）
【11月】第32回ゴルフコンペ	（未定）
観月会（17日火）	（20日月）
第53回ソフトボール大会	（未定）
【3月】観桜会（未定）	（令和7年）
【1月】新年賀詞交歓会	（6日月）
【2月】新年懇親会（20日月）	（21日金）
第52回ボウリング大会	（21日金）
普通救命講習（未定）	（10日月）
※定例昼食会は、1・5月を除く	
毎月第1月曜に開催予定	
※全員協議会は、4・6・9・11・3月の第3月曜に開催予定	

長崎に全力

私たちは「長崎に全力」を合言葉に、地元長崎の皆さまの期待にお応えする「顧客満足度No.1銀行」を目指してまいります。

JF十八親和銀行 | FFG あなたのいちばんに。
ふくおかフィナンシャルグループ



民俗工芸の「箸・箸置・スプーンセット&高級蒔絵ボールペン」を6名にプレゼント!!

問題

ルールに従って全ての空きマスに数字を埋めてください。
最後にⒶマスとⒷマスに入った数字を足してください。

ルール

タテ9列、横9列のそれぞれに1～9の数字が1つずつ入ります。
3×3の太線で囲まれたブロックの中にも1～9の数字が1つずつ入ります。

答え

$$\text{Ⓐ} \boxed{\quad} + \text{Ⓑ} \boxed{\quad} = \boxed{\quad}$$

★正解者の中より抽選で6名の方に標題の景品をさし上げます。

当選者の発表は、卸団地ニュース第562号にて発表、掲載致します。

★応募方法…住所氏名・電話番号・会社名を（ハガキサイズ）ご記入のうえ、組合会館へ直接お持ち頂くか、又は郵送して下さい。

★応募〆切…4月30日まで必着有効

★応募先…佐世保市卸本町12-2 佐世保卸団地協同組合

★前回のクイズは応募総数52名中全員正解でした。厳正なる抽選の結果、次の3名の方にチョープロの「口福セット（炊込み飯の素・雑穀ブレンド・菜種油ほか）と銀箔豆皿」をさし上げます。

佐々木 友美（下田商事）・筒井 理江（大松）・濵谷 明幸（玄洋商事）

*組合へ受取にお越し下さい。

		8		2				3
(A)				6		5	7	
4				9				1
5			4		9	3		
1		2		5				
				3				
8	6							2
2	5			(B)			1	
7					4			